

## Herren 2. Kreisklasse Süd

SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach : TTF Knüll Oberaula II  
Dienstag, 23.04.2024, 20:00 Uhr

### Brandner und Käsmann in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Herren 2. Kreisklasse Süd traf der SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach am vergangenen Dienstag auf die TTF Knüll Oberaula II. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Spiel nach weniger als 2 Stunden beim 6:3 beide Punkte. Den Abschlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte Steffen Käsmann. Bemerkenswert war, dass die TTF Knüll Oberaula II diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Zwischenzeitlich konnten Wurmbach / Lohrey zwar einen Satz gewinnen, verloren die Partie gegen Brandner / Käsmann aber trotzdem klar mit 5:11, 7:11, 12:10, 8:11. Bernhardt / Haber gewannen ihr Spiel gegen Hellwig / Kaufmann überzeugend mit 3:0. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Keinen Punkt beisteuern konnte Jörg Wurmbach im Match gegen Michael Hellwig, das 0:3 verloren ging. Heinrich Lohrey gegen Peter Brandner hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Rainer Bernhardt gelang es dann Bernd Kaufmann zu bezwingen – das extrem enge und im Vorfeld bereits als ebenbürtig erwartete Duell endete erst im Entscheidungssatz. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Harald Haber seinem Gegner Steffen Käsmann letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. In vier Sätzen verlor Jörg Wurmbach seine Partie gegen Peter Brandner, die im Vorfeld offen eingeschätzt werden konnte. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. 14:15 (Wurmbach) bzw. 26:6 (Brandner) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Heinrich Lohrey hatte seinen Gegner Michael Hellwig beim 3:0 insgesamt im Griff, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Nicht so gut lief es wiederum am Nachbartisch für Rainer Bernhardt beim 9:11, 8:11, 6:11 gegen Steffen Käsmann, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 26:10 bei 12 Saison-Siegen, 4 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft der TTF Knüll Oberaula II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 33:3. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

#### Statistik:

##### SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach

Doppel: Wurmbach / Lohrey 0:1, Bernhardt / Haber 1:0

Einzel: J. Wurmbach 0:2, H. Lohrey 1:1, R. Bernhardt 1:1, H. Haber 0:1

##### TTF Knüll Oberaula II

Doppel: Brandner / Käsmann 1:0, Hellwig / Kaufmann 0:1

Einzel: P. Brandner 2:0, M. Hellwig 1:1, S. Käsmann 2:0, B. Kaufmann 0:1